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Compte Rendu 

Réunion de bureau du 30/10/2015 
 
 

Présents : Maryse Ducrot, Fabienne Fréjoux, Bernard Giret, Mary Gué, Rémy Guignard 
Excusés : René Babiau 
 

Démission 
Bernard nous informe qu’il a reçu une lettre recommandée de René Babiau 
annonçant sa démission du bureau.  
 
Conseil Départemental 
Bernard a reçu un courrier du Conseil Départemental annonçant une subvention de 
8000€. Ne sachant à quoi correspond cette subvention, Bernard appellera le Conseil 
Départemental cette semaine. Par ailleurs il a reçu des conventions à signer 
annonçant un montant de 3750€. Rémy avait fourni au Conseil Départemental toutes 
les informations concernant les moyens humains et de temps pour la mise en œuvre 
de 10 balisages. 
 
Circuits 
Validation 
Des circuits seront à faire valider au prochain CD pour Les Cavaliers et Meneurs de 
Gâtine, pour Les Cavaliers de l’Autize et pour Rémy. René a aussi balisé un circuit 
pour lequel Rémy attend le commentaire. Les fiches d’indemnités seront apportées 
au CD. Nous poserons la question des projets de balisage pour l ‘ARB au CD. 
Plaques 
Suite à la décoloration des plaques fabriquées par Spring, Rémy est allé chez Spring 
porter une plaque attestant du problème. Spring reconnaît l’anomalie et doit rappeler 
Rémy. Nous pensons que Spring doit nous fournir un lot équivalent de plaques à 
celui qui a été acheté (les plaques résistant encore à la lumière finiront par se 
décolorer aussi). Quelle indemnité demandons-nous à Spring, le principal préjudice 
étant le temps à passer pour refaire les balisages ? 
Deux Sèvres en Selle 
Maryse, suite à échanges en rando avec Martine Lampert et Paul Léger, a récupéré 
un énorme dossier monté il y a de nombreuses années par une équipe animée par 
Guy Bouillaud. Elle a confié ce dossier à Rémy qui a commencé de numériser les 
circuits proposés et nous les a transmis en gpx ainsi qu’une liste des relais 
équestres.  (voir fichiers joints) 
Rémy questionne : où mettre ces circuits ? Nous pensons qu’il sera nécessaire de 
faire une étude permettant de voir s’ils sont praticables et si les hébergements 
existent encore avant d’envisager une diffusion sur notre site et/ou sur EquiChemins. 
L’intérêt serait de travailler avec le Conseil Départemental et de faire labelliser ces 
circuits. Une fois tout ce travail accompli, il serait intéressant de mettre en place une 
manifestation d’une semaine en lien avec le Conseil Départemental. La commission 
chemins devrait se lancer dans l’aventure afin de faire avancer ce dossier. 
Maryse questionnera Martine Lampert et Paul Léger pour avoir des informations sur 
l’historique de Deux-Sèvres en Selle. Fabienne propose d’en parler à Joël 
Bonnenfant. 
Rémy informe qu’il a utilisé une partie de ces circuits pour le projet La Route des 
Mulets proposé par EquiLiberté National. 
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Nord du Circuit 

 

 
 

Sud du Circuit 
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Relais Randonnées Equestres 
	   	   	   	  
1	   Le	  moulin	  

bernard	  
Massais	   	  

2	   Le	  grand	  saule	   La	  coudre	   	  
3	   Le	  petit	  cruhé	   Noirterre	   	  
4	   La	  bourrie	   Le	  Retail	   	  
5	   Le	  Beugnon	   Le	  beugnon	   	  
6	   Le	  relais	   Coulonges	  /	  

autize	  
	  

7	   Logis	  de	  Pouzay	   Béceleuf	   	  
8	   Les	  Epinneaux	   Magné	   	  
9	   Le	  Relais	   St	  Pierre	  le	  Vieux	   	  
10	   Relais	  de	  villiers	   Villiers	  en	  Bois	   	  
11	   	   	   	  

12	   Saleignes	   Saleignes	   	  

13	   Château	  de	  
javarzay	  

Chef	  Boutonne	   	  

14	   Hotel	  des	  
voyageurs	  

Sauze	  vaussais	   	  

15	   La	  Guessonnière	   Rom	   	  
16	   La	  Mauvaitière	   Lezay	   	  

17	   Ecuries	  du	  
Lambon	  

Vitré	   	  

18	   	   	   	  

19	   La	  jallière	   Ménigoute	   	  
20	   Le	  Cormenier	   Vasles	   	  

21	   Les	  grippeaux	   Gourgé	   	  
22	   Courte	  vallée	   Airvault	   	  

23	   	   Moncontour	   	  
24	   	   St	  Generoux	   	  

25	   	   Tourtenay	   	  
26	   Moulin	  Bernard	   	   	  

27	   Le	  Vivier	   Curçay	  /	  Dive	   	  
28	   La	  Vivandière	   St	  Varent	   	  

29	   La	  Roche	   Argenton	  l’Eglise	   	  
30	   St	  remy	   Verruyes	   	  

31	   	   	   	  
32	   	   	   	  

33	   	   Aiript	   	  
34	   Château	   Cherveux	   	  

35	   Manoir	  de	  la	  
Guiraudonnière	  

Foussais	  Payré	   	  
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La Virée 2015 
Le rapport moral est globalement satisfaisant. Nous avons de bons retours à 
différents niveaux malgré la météo défavorable du dimanche. Il y aura des questions 
d’organisation à revoir.  
Côté finances : Manquent encore quelques factures (confiture, bombes de balisage, 
pâtés, location vaisselle, solde du restaurant). Actuellement, sans tenir compte de 
ces factures, le résultat est négatif -771,07€, sans avoir affecté les 1000€ de 
subvention de la Filière Équidés qui ne sont pas encore versés. Certains points 
seront à réfléchir : devons-nous avoir un repas de gala si prestigieux ? Les coûts de 
location des salles ? Qu’est-ce-que les randonneurs attendent de La Virée ? 
Ces sujets seront à débattre au CD. 
 
La Virée 2016 
Bernard confirme que la Virée 2016 aura lieu au Pin avec REVA si le CD accrédite 
cette proposition. La salle et les douches sont réservées. Le terrain et les circuits 
sont prêts. Des contacts sont en cours avec des traiteurs. Mary propose que 2 
membres de REVA entrent dans la commission manifestation. 
 
AG 2015 
Nous proposons une AG à Faye l’Abbesse, siège d’EquiLiberté 79, en février. 
Fabienne prend contact avec la mairie pour fixer une date à 14h30 (en tenant 
compte du calendrier sur le site) et retenir une salle. Cette AG sera suivie d’un vin 
d’honneur. 
Nous avons à envisager une relecture et d’éventuelles modifications de nos statuts. 
Le projet de création d’EQL 86 vient questionner notre fonctionnement actuel et futur 
en collaboration ou non et sous quelle forme. À ce sujet, Bernard propose une 
réunion avec les responsables du 86 en novembre, seul mois envisageable au vu de 
ses disponibilités (absence pendant d’au moins 15 jours en décembre) et de la date 
du prochain CD début janvier qui précédera notre AG en février. Mary informe que le 
86 a une réunion le 12 décembre et qu’une réunion sera impossible avant cette date. 
Nous en concluons que le projet du 86 n’est pas assez avancé pour que nous 
puissions, comme nous le souhaitions, avoir une réunion constructive des 
responsables des 2 départements avant notre AG. Nous avancerons donc sur nos 
projets de statuts pour le 79 sans pour l’instant tenir compte du 86.  
 
Bilan enquête Daniel 
Daniel nous a transmis le bilan de l’enquête menée à partir du questionnaire donné à 
remplir lors des inscriptions au départ des randonnées de la saison 2013. Ce gros 
travail de synthèse sera présenté au CD et nous en tirerons les conclusions.  
 
Journées Formation 2015/2016 
Maréchalerie 
Nous avons 2 propositions qui seront présentées au CD :  

Le 16/01 avec Justin Gonnord, une journée complète, montant 150€ 
ou 
Le 13/12 avec Éric Cohendet, une demi-journée, montant 150€ 

 
Gestion des Prairies 
Daniel a contacté Sabrina Pérille, de la Chambre d’Agriculture de Charente. Une 
journée complète avec un programme défini pour un montant de 708€. Le bureau 
estime cette proposition trop onéreuse. Bernard rencontre le directeur de la Chambre 
d’Agriculture des Deux-Sèvres la semaine prochaine et lui demande s’il aurait une 
autre solution à proposer. 
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Shiatsu Équin 
Maryse a trouvé 2 contacts pas trop lointains. Elle n’a reçu qu’une des 2 
propositions : Madeline Mourcou, venant de La Roche/Yon, journée complète 
ouverte à 6 à 12 participants avec un programme de présentation de la méthode, de 
démonstration, une pratique de relaxation, les étirements et un bilan. 500€ . Il faudra 
trouver un lieu à l’abri. 
 
Premiers Secours Équins 
Maryse avait demandé l’intervention de Martine Bormans, randonneuse vétérinaire 
bien connue dans le 79. Martine propose de venir bénévolement et demande un 
défraiement pour son déplacement (km et péage) le tout se montant à 117,20€. 
 
Premiers Secours Humains 
Mary a les contacts avec les pompiers de Parthenay. Le coût de l’an passé était 
d’environ 400€. 
 
Attelage 
Bernard prend contact avec Bruno cette semaine pour faire avancer cette formation.  
 

Calendrier 2016 
REVA maintient son rallye le dernier WE d’août. Il faut supprimer la date du 10 avril 
réservée pour REVA au cas où l’association choisissait de ne pas garder son rallye 
en août. 
 
Les randos de l’ARB et des Loustiks du Vivier auront lieu en même temps le 15 
mai, malgré les demandes et nombreux échanges faits par Maryse avec les 2 
associations expliquant en vain que le préjudice se reportait non seulement sur les 
associations elles-mêmes mais aussi sur les randonneurs. 
 
Changements de date pour les Journées de Formation :  
Maréchalerie (si la proposition de Faustin Gonnord est retenue au CD)  le 16 janvier 
à la place du 13 décembre 
Premiers Secours Équins : le 10 janvier à la place du 21 février 
 

Filière Équidés 79 
Suite au dernier CA de la Filière, Maryse informe que le montant de la convention de 
soutien passe de 1000 à 2000€. Maryse déposera une demande plus importante 
englobant nos actions de communication, les actions développement tourisme (La 
Virée) et les actions de formation. 
 
EquiLiberté National 
Maryse informe de la nécessité de rappeler aux associations de remplir l’enquête 
diffusée par EQL National. Cette enquête sera une base de réflexion pour 2016. 
Elle informe aussi d’un changement pour les adhésions des associations. 
Auparavant, pour bénéficier de l’assurance, il fallait 5 adhésions avec RC. 
Aujourd’hui il suffit de 5 adhésions.  
 

Questions diverses 
Maryse annonce sa démission de la commission manifestation par manque de 
temps. 
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Maryse propose au bureau d’inviter Laure Pététin (d’Étusson) et Bertrand Bora 
(d’Argenton les Vallées), tous deux en cours de réflexion pour monter une 
association afin d’avoir la possibilité de mettre en valeur un travail déjà accompli au 
niveau des chemins. Le bureau accepte l’invitation. 
 
Maryse a reçu un bilan et un chèque de 375€ d’EQL National correspondant au 
solde des reversions pour l’année. Elle remettra ces documents à Fabienne lors du 
CD. 
 
Maryse fera le CR de ce bureau et transmettra la convocation aux membres du CD 
pour vendredi 6/11 
 

 
Prochaine réunion de bureau le 08 janvier 2016 


